

Adresse de Cyril Corbin,

secrétaire général du syndicat CGT des agents du Morbihan

« Cher-e-s adhérent-e-s, sympathisant-e-s, collègues,

Nous sommes à la veille de mobilisations et de grèves qui s'annoncent historiques par le nombre de préavis déposés dans le public et dans le privé : 70% des professeurs en grève, la quasi-paralysie des transports en commun et plus d'un millier d'appels à la grève dans les entreprises privées.

Je ne vais pas revenir ici sur les raisons de cette mobilisation car la majorité des français a bien compris qu'il ne s'agissait pas seulement de la question des régimes spéciaux mais de la baisse de l'ensemble des pensions de retraite des salariés de 10 à 30 %, voire plus dans certains cas. L'objectif est que la manne des retraites soit transférée vers les sphères financières et que chacun de nous se constitue son capital. C'est un véritable changement de société !

DIRE NON AU PROJET DE REFORME SUR LES RETRAITES, C'EST AUSSI DIRE NON AUX POLITIQUES QUI DEGRADENT CHAQUE JOUR NOS CONDITIONS DE TRAVAIL !

En qualité de secrétaire du syndicat CGT, je souhaite attirer ici votre attention sur l'importance de ces mobilisations auxquelles j'appelle la participation du plus grand nombre d'agents de notre collectivité. L'enjeu dépasse la seule question du projet de réforme des retraites.

Si l'objectif de ces mobilisations est bien d'obliger le gouvernement à retirer ce projet mortifère, l'enjeu est aussi de faire échec au monde qui nous est proposé et que nous subissons dans nos services : suppressions de postes, manque de moyens, réorganisations incessantes, perte de sens dans le travail, management par la peur... toutes ces atteintes à nos vies relèvent des mêmes politiques d'austérité.

UN SEUL JOUR NE SUFFIRA PAS !

Il faut être clair : si nous voulons faire reculer ce gouvernement et ce monde, il va falloir inscrire la grève dans la durée. Par conséquent, au nom du syndicat CGT, j'appelle les agents à reconduire la grève dès le 6 décembre (un préavis a été déposé pour un mois minimum). Vous pouvez participer aux assemblées générales interprofessionnelles qui se dérouleront à l'issue des manifestations du 5 décembre. Je vous demande donc de bien rester sur place, à l'arrivée des cortèges, et de participer à ces discussions entre salariés du public et du privé.

Je sais que la question budgétaire peut arrêter beaucoup d'entre vous mais il faut mettre cet aspect en perspective : si nous allons perdre aujourd'hui une part de notre traitement sur un mois jusqu'au retrait de ce projet, ce sera un gain au minimum de 200 € chaque mois sur notre pension de retraite. Le « jeu » en vaut largement la chandelle !

Je souhaite à chacun de vous de profiter de cette force collective qui sera très certainement insufflée par ce mouvement, et cela contre les individualismes et les résignations.

C'EST TOUS ENSEMBLE QUE NOUS GAGNERONS !

Cyril CORBIN,

Secrétaire du syndicat CGT des agents du Morbihan